

Frío, hielo y... reventones

Todos hablamos de frío en estos días ¿Cuántos hablaremos del mismo, esta vez, los redactores de este semanario? Todos comentaremos la baja temperatura que hemos venido sufriendo desde la entrada de este Febrerillo loco que este año resulta de remate. ¿Quién fué el insensato que levantó la barrera anticiclónica que nos protegía de los aires siberianos y nos hacía prometernos muy felices para este invierno?

¡Con lo que presumíamos con nuestros días primaverales! ¡Si hasta ya había quien gozaba hablando de los almendros en flor! Y he aquí que unas tremendas heladas nos sacan de aquel encantamiento, y nos quedamos tiritando y sin aquellas primicias que eran, cada primavera, el orgullo de nuestros agricultores locales.

El tiempo nos ha gastado una mala trastada. Podíamos aguardar una diablura de él, pero no tan tremenda para que tuviéramos motivo para exclamar que desde hacía quizá cincuenta años no habíamos sufrido unas temperaturas tan bajas como las de siete u ocho y más grados bajo cero. Esto fué lo que registró nuestra ciudad. Según parece, hasta hubo quien el termómetro de su casa, marcó al exterior, diez grados bajo cero. No somos mancos. Lo aguantamos todo, pero quienes no aguantaron la helada fueron las tuberías del agua de muchísimos hogares. Reventaron, para desdicha de sus usuarios.

¿Aspecto de la Ciudad?

¿Bajo que prisma vió la ciudad, el que esto escribe? Pues bajo la ley del Silencio. Frío es quietud, inmovilidad; es reinar el desierto y el silencio por doquier. Y de todo esto hubo en la mañana del día tres de febrero, a primeras horas de la jornada. ¡Que contraste aquella mañana, vivida envuelto en la tibieza de las sábanas, escuchando un silencio único, absoluto, afuera en la calle, un silencio siberiano a seis o siete grados bajo cero, con la algarabía matutina de las jornadas estivales, cuando voces extrañas, voces trasnochadoras, le alteran a uno el descanso bien merecido!

Pero luego, el ardor

Pero luego, con el ascenso del día, la inmovilidad se tornó en entusiasmo. La quietud, en algarabía. El desierto, en multitud. No importaba el frío, cuando dentro se llevaba el ardor de aquella jornada. Era el tres de febrero, y para la ciudad era una fecha señalada, histórica. Y fué entonces cuando tuvieron lugar los festejos, tanto oficiales como populares, con los cuales los guixolenses distinguían y celebraban el aniversario de su liberación.

Protección invernal para unos seres vivientes

La Sociedad Protectora de Animales y Plantas seguramente agradecerá la labor ciudadana que se viene operando desde hace unos inviernos en nuestra ciudad. Los gorriones se afincan entre nosotros, cuando empieza el invierno, hasta que se forman en parejas para, en primavera, empezar su vida del campo. Y es en invierno, cuando reciben de algunas amas de casa de nuestra localidad, el sustento que les lleva a resistir las penurias invernales como en los momentos actuales un puñado de migas de pan, esparcidas en la azotea de la casa o en el balcón, es la felicidad del mundo alado que estamos comentando. Pero no de vez en cuando, sino a las horas previstas y casi se puede decir, a las horas impuestas por los señores gorriones: A la mañana cuando empieza la jornada, a las tres de la tarde luego, y como hay retrasados, en tiempos intermedios también van llegando nuevos huéspedes. Y así un día y otro día, viendo aparcer siempre sus cuerpecitos por encima los tejados aguardando la hora de las migas. De esta forma estos pajarillos han llegado a formar parte de algunos hogares de nuestra ciudad. Con una verdadera inteligencia entre amas de casa y gorriones, que aunque parezca pueril la escena, no deja de patentizar los sentimientos verdaderamente humanitarios que anidan en los corazones de estas mujeres guixolenses.

Después de los pájaros, las plantas

También las plantas se merecen la protección ciudadana. Y porque nuestro Ayuntamiento así lo comprende, es por lo que los árboles del Paseo del Mar son, en estos momentos, objeto de atención preferente por parte de la Corporación. Y así, el domingo pasado, fué llamado a nuestra ciudad un perito en tal materia para que sobre el terreno se pudiera estudiar y diagnosticar las causas probables que influyen en el raquitismo de los mencionados árboles.

Todo nuestro aplauso a esta preocupación porque con ella se demuestra que quienes rigen nuestros destinos ciudadanos saben de la importancia de las plantas como amigos del hombre. Pese a quienes se obstienen a creer lo contrario y no vean en ellas más que un lucro o negocio.

Lorens

San Juan Bosco

Las Empresas de Espectáculos y Personal de las mismas, festejaron a su Santo Patrono con un Oficio Solemne en la Iglesia Parroquial, al que siguió una lucida pasacalle con acompañamiento de orquesta.

A las 12,30 h. tuvo lugar una selecta audición de sardanas a cargo de la Cofradía La Principal de Palamós.

Por la tarde a las 5 horas dieron comienzo las acostumbradas sesiones especiales de cine en el Salón Novedades y Cinema Victoria.

En el XVII Aniversario de la liberación

Celebró nuestra ciudad el glorioso aniversario de la liberación, con diversos actos, a los que el frío privó buena parte de relieve.

La Fiesta de la Candelaria

La Gerencia y Personal de las empresas «Cía. de Electricidad de San Feliu de Guixols. S. A.» «Aguas Potables S. A. de San Feliu de Guixols S. A.» y «Palahí y Cía S. L.» honraron a su celestial Patrona, la Virgen de la Luz, con un Oficio solemne, en la Iglesia Parroquial.

Festival Radiofónico, para el próximo domingo

En el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico, tendrá lugar D. m. el próximo Domingo día 12 a las 12,30 h. y por primera vez en nuestra ciudad la presentación del festival «La rueda de la suerte» que Patrocinado por la Casa Sal Costa, viene celebrándose con gran éxito en la vecina villa de Palamós.

En el programa Cara al Público, intervendrán diversos artistas locales pudiendo anticipar la actuación de los cantantes: Rosario Roig, Enrique Figueras, el humorista Antonio Ferrer, y la actuación del joven pianista José Ribera.

La entrada será gratuita.

GARAJE CENTRAL

Barbería **BASART**

**Sociedad Recreativa NUEVO CASINO LA CONSTANCIA
SAN FELIU DE GUIXOLS**

Se recuerda a los Sres. Socios de esta Sociedad y Entidades adheridas a la misma, que el próximo domingo día 12, quedará cerrada la inscripción, para la posible actuación del

ORFEO DE SANS

en el Salón de esta Sociedad, durante una fecha de la próxima Cuaresma.

Para inscripciones e informes en la Conserjería de la Sociedad.

San Feliu de Guixols a 7 febrero 1956
LA JUNTA